

## Liebe Freundinnen und Freunde der Fliegergemeinschaft,

Seit nunmehr einem Jahr haben meine Mitstreiter im Vorstand und die dazugehörigen Beisitzer Verantwortung für die Fliegergemeinschaft übernommen. Wir sind mit dem Ziel angetreten, die Gemeinschaft für die Zukunft aufzustellen und gleichzeitig die Tradition der letzten 70 Jahre erfolgreicher Arbeit in der Fliegergemeinschaft zu bewahren. Auf diesem Weg haben wir zahlreiche positive Meinungsäußerungen und einige konstruktiv kritische Beiträge erhalten. Dafür möchte ich mich sehr herzlich bedanken.

Insgesamt haben wir die Fliegergemeinschaft an unterschiedlichen Stellen leicht angepasst bzw. einige Dinge neu eingeführt. So haben wir wie in der letzten Ausgabe berichtet den Namen leicht verändert in die „Gemeinschaft deutscher Militärflieger e.V.“ (engl. „Association of German Military Aviation“) und das Logo frischer gestaltet - mit hohem Wiedererkennungswert. Mit der stärkeren Einbindung der fliegenden Verbände in den Entscheidungsprozess während der Vertreterversammlungen hoffen wir auf eine höhere Attraktivität. Die Website haben wir moderner aufgebaut und wir sind als „Fliegergemeinschaft“ auf Instagram zu finden. Mit den etablierten Ansprechpartnern in den fliegenden Verbänden und Stäben in Heer, Marine und Luftwaffe werden wir dort über die Zeit „mega coole posts“ sehen. Schauen Sie einfach mal rein. Gerne können Sie uns jederzeit Ihre Meinung zu den kleinen Veränderungen mitteilen. Wir würden uns sehr freuen.

Das Internationale Fliegertreffen wird ebenfalls Änderungen erfahren. Schon in diesem Jahr wird die Freie Jagd gemeinsam mit einem Static Display mit Flugzeugen aus den drei Teilstreitkräften und Partnerfirmen, die der Bundeswehr Zielerstellung und Übungspartner zu Verfügung stellen, durchgeführt. Im nächsten Jahr ist das Internationale Fliegertreffen als eine kombinierte Übung mit internationalen Partnern in Nörvenich geplant. Weitere Einzelheiten dazu werden wir Ihnen in den nächsten Ausgaben des Fliegerblattes mitteilen.

In diesem Zusammenhang bedanke ich mich sehr bei dem Team Fliegerblatt und insbesondere Frau Nadine Bottin für die neue Gestaltung des Titelblattes und des neuen Layouts. Well done!

Ich freue mich auf das Fliegertreffen und verbleibe

*Mit bestem Fliegergruß*

*Ihr/Euer*



*Karsten Stoye*